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OGGI LA FIRMA CONCLUSIVA SUL NUOVO AVVIO DELLA LAVANDERIA INDUSTRIALE SAN GIORGIO DI
SCARUGLIA

SAN COLOMBANO CERTENOLI: 
Oggi si è conclusa positivamente la vertenza relativa all'acquisizione della Lavanderia Industriale San Giorgio Spa.  
Alla presenza del Curatore Fallimentare del nuovo acquirente Matteo Campodonico e la Filctem Cgil è stata firmata
l'acquisizione.  
Da parte dell'imprenditore vi è la conferma del passaggio di tutta le maestranze mantenendo gli attuali livelli e orari di
lavoro. Altro dato positivo vi è una chiara volontà di rilancio da parte della nuova società che tra le altre cose intende
rimodernare in parte i macchinari. Il gruppo consiliare di Territorio e Sviluppo che si è speso in primis insieme alla
CGIL ed ai lavoratori è soddisfatto del risultato ottenuto. Un ottimo risultato che mantiene nel ns territorio una realtà
produttiva importante. Riteniamo che questo debba essere il primo segnale tangibile che i comuni del territorio si
debbano interessare attivamente alle problematiche delle realtà produttive del Valfontanabuona. 
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